

Día del agricultor de septiembre de Georgia Organics

Trabaja con inteligencia, trabaja bien: Elegir y mantener las herramientas adecuadas para tu operación agrícola

SURCADORA



La surcadora dispone perfectamente las hileras para dar a cada planta el espacio ideal. Las siembras uniformes y rectas son más productivas y fáciles de cultivar. Se pueden conseguir muchas distancias entre plantas con un solo carrete, utilizando las esquinas, los lados y el centro de los cuadrados de la rejilla.

Dónde encontrarla: Neversink Farm Tools www.neversinktools.com
Nombre en inglés: Gridder

HORCA ANCHA



La horca ancha es una herramienta agrícola de múltiples usos, ideal para voltear, labrar, levantar y airear la tierra. Las horcas permiten airear la tierra en profundidad sin dañar la estructura del suelo ni mezclar las capas. Se requiere un esfuerzo mínimo, ya que se hace palanca con el peso del cuerpo para introducir y manejar la herramienta. Las horcas tienen dos agarraderas que se conectan a una hilera de dientes de acero a lo largo de una barra cruzada, lo que le permite poner el pie sobre la herramienta y clavarla en la tierra mientras sujeta las dos agarraderas.

Dónde encontrarla: Johnny Select Seeds www.johnnyseeds.com
Nombre en inglés: Broad Fork

AZADA DE RUEDA



Las azadas de ruedas son herramientas que se empujan por las hileras de la granja para desherbar, labrar, cultivar o arar. Tienen una o dos ruedas en la parte delantera, una zona para montar herramientas en el centro y un juego de agarraderas en la parte trasera. Una azada de ruedas es ideal para cultivar cerca de hileras de plantas delicadas y trabajar alrededor de arbustos, árboles frutales y caminos. Con algunos accesorios, también puede hacer surcos, hacer lomas y aflojar la tierra compactada.

Dónde encontrarla: <https://hosstools.com/product/the-wheel-deal/>

Nombre en inglés: Wheel Hoe

AFILADOR DE CAMPO GUIADO WORK SHARP



El Afilador de Campo Guiado es una solución completa de afilado para el campo, el hogar o el taller. Incorpora 5 etapas de afilado y bruñido, cada una con guías angulares incorporadas para obtener un biselado uniforme en toda la hoja. El Afilador de Campo Guiado también afila dentados y anzuelos. Las placas de diamante desmontables revelan un compartimento de almacenamiento y una llave para cabezas anchas en el interior. Las placas de diamante se pueden voltear durante el transporte.

Dónde encontrarlos: Afiladores Work Sharp

www.worksharptools.com/shop/benchttop/manual/guided-field-sharpener

Nombre en inglés: Work Sharp Guided Field Sharpener

TRACTOR BCS



El tractor BCS es una fuente de potencia de un solo eje que puede accionar varios implementos, igual que un tractor agrícola de cuatro ruedas. Los tractores BCS están diseñados con un centro de gravedad bajo para mejorar la estabilidad con todos los implementos adecuados. Por ejemplo, al usar un accesorio de arado, el peso se centra sobre los dientes para ejercer una presión constante y uniforme sin necesidad de que el operador aplique presión hacia abajo. Este tractor de empuje dirige el tractor usando un conjunto de manillares que giran 180 grados. Todos los tractores BCS tienen una toma de fuerza (TDF) independiente, que permite conectar y desconectar los implementos independientemente de las ruedas del tractor.

Dónde encontrarlo: BCS Tractor www.bcsamerica.com

Nombre en inglés: BCS Tractor

Herramientas adicionales a tomar en cuenta



Sembradora de empuje: Una buena sembradora cortará una hilera en el suelo por usted, sembrará y espaciará las semillas, y luego las volverá a cubrir. Básicamente, una sembradora hará todas esas tareas que pueden causar un gran daño a las rodillas y a la parte baja de la espalda cuando se siembra.

Nombre en inglés: Push Seeder



Cultivador manual: Utilizado en pequeños jardines de flores o verduras, el cultivador manual puede usarse como un pequeño arado para escarbar los surcos de siembra. También son un gran accesorio para desherbar a mano.

Nombre en inglés: Hand Cultivator



Hori Hori: El cuchillo hori es una herramienta multiusos, que sirve tanto para escarbar como para cortar. Su hoja de acero está afilada por los dos lados, y tiene una punta semi afilada en la punta. Esta herramienta está diseñada para ser utilizada con una sola mano, y su forma poco común permite tratarla como una combinación de paleta, cuchillo y sierra.

Nombre en inglés: Hori Hori



Machete: El machete es una herramienta extremadamente versátil, ya que puede actuar como cuchillo y como hacha. La hoja de la parte baja del machete se utiliza para cortar, mientras que la hoja de la parte alta, que tiene peso, da fuerza para hachar. Cultivos como el arroz, la caña de azúcar, el maíz, el centeno, el mijo, la cebada, el alforfón, la avena y muchos otros pueden cosecharse fácilmente con un machete.

Nombre en inglés: Machete



Tijeras de podar/ Podadoras manuales: Mejor descritas como tijeras para su uso en plantas, las podadoras están diseñadas para cortar suavemente trozos finos de madera y troncos no leñosos de plantas perennes.

Nombre en inglés: Pruning Shears o Hand Pruners

*Si utiliza agua de la ciudad, el filtro de cloro para manguera de jardín *Boogie Blue* es un gran complemento para cualquier explotación agrícola.